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「策」サブプライムに端を発し、金融状況の悪化、実体経済の閉
塞、株価の大暴落など、あらゆる面で我々
を取り巻く環境が著しく厳しい年で終始
致しました。そして今なお、暗闇から脱
する明るい兆しは、見えていません。そ
のような状況下、政治は元より、当業界、
そして個々の企業において危機を認識
し、この危機を乗り越えるべく現状の問
題点を把握した上で、さまざまな策を講
じて行かなければならないと考えていま
す。「策」には種々あります。政策、対
策、方策、施策etc。厳しい見方をすれば、
明日なき状態に近づいているともいえる
今日、業界の再発展を目指し、全力で策
を要する時期ではないでしょうか。私は、
自分自身の会社も含め、「策」を重んじ
て取り組んでいきたいと思っています。

サミー株式会社社長COO

中山圭史

「越」2009年、私は二つの思いを込めて「越」と書かせていただきま
した。ここ数年、非常に厳しい業界環境の中、
業界全体がパチンコファン増加に向け、さ
まざまな方策を模索し、展開しております。
「越」に込めた一つ目の「思い」は、私たち
ジョイコも周辺設備メーカーとして、パチ
ンコファン、ホールさまの期待に応える商
品、サービスの創出に全力を尽くし、業界
関係者の皆さまとともに、この厳しい状況
を乗り越えていくということです。そして
二つ目は、さらなる業界発展に貢献すべく
社業にまい進し、現在の遊技業界を築き上
げた先達に少しでも早く追いつき、そして
追い越したいとの「思い」を込めています。

株式会社ジョイコシステムズ
代表取締役社長

野澤一夫

「活」深刻化する少子高齢化により、近年顕著であった「使い
捨て人事」は影をひそめ、終身雇用化の
必要性が増すと思われます。幸せな終身
雇用のために必要なのは、「活かす」こ
と。ダメなものを切り捨てるとか、無い
ものを過剰に付加するのでなく、今ここ
にある、人や資源を活かす。適材適所は
必ずありますから、個々人の隠れた才能
を見出した上で人を活かし、元気で勢い
のある人材を育成すること。それが明る
いループとなり、業界全体の活性化につ
ながるものと信じています。

五月女総合プロダクト株式会社社長
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